

Informationen

zur Aufnahmegebühr und Mitgliedsbeiträgen

Modellflugclub



BURGFALKE e.V.

Heimbach-Düren

Stand: Januar 2023

Die **einmalige** Vereinsaufnahmegebühr für die **aktive** Mitgliedschaft im Verein beträgt für:

Erwachsene **130,00 €** (in Worten: einhundertdreißig)
Jugendliche **30,00 €** (in Worten: dreißig)

Für die **inaktive** Mitgliedschaft wird keine Vereinsaufnahmegebühr erhoben!

Der Jahresmitgliedsbeitrag für eine **aktive** Mitgliedschaft im MFC Burgfalke e.V. Heimbach-Düren setzt sich aus dem Beitrag für die Mitgliedschaft im Deutschen Modellflieger Verband (DMFV); BASIS-Mitgliedschaft und dem Vereinsanteil zusammen.

Der Jahresbeitrag beträgt für

Erwachsene **100,00 €** (in Worten: einhundert)
Jugendliche **50,00 €** (in Worten: fünfzig)

Hiervon werden für die BASIS-Mitgliedschaft im DMFV für Erwachsene 42,00 € und für Jugendliche 12,00 € an den DMFV abgeführt.

Über die Mitgliedschaft im DMFV, die für die aktive Vereinsmitgliedschaft vorgeschrieben ist, ist das Vereinsmitglied **ausreichend** für den Einsatz von Modellflugzeugen auf allen Modellflugplätzen in Europa versichert.

Für den **privaten** Einsatz von Modellflugzeugen **außerhalb** des Vereins sowie/bzw. zur Höherversicherung kann eine erweiterte Versicherung beim DMFV abgeschlossen werden. Die Beiträge hierfür sind gestaffelt je nach Höhe der Versicherungssumme:

KOMFORT bis 3.000.000 € zusätzlich **14,36 €**,
PREMIUM bis 4.000.000 € zusätzlich **17,44 €** oder,
PREMIUM Gold bis 6.000.000 € zusätzlich **24,62 €**.

Inaktive Mitglieder zahlen **25%** des Jahresbeitrages: **25,00 €** bzw. **12,50 €**.

Der Vereinsanteil des Jahresbeitrages von den Jugendlichen wird voll der Jugendkasse zur Verfügung gestellt.

Alle aktiven Vereinsmitglieder über 18 Jahre zahlen zusätzlich einen Jahresmähbeitrag in Höhe von **80,00€** im Jahr.

Die Zahlung des Vereinsbeitrages erfolgt stets im September für das **kommende Jahr** wegen Einhaltung der 3 monatigen Kündigungsfrist. Die Zahlung des Mähbeitrages kann auch im September erfolgen aber auch noch im Folgejahr bis zu Beginn der Mähseason Ende März.

Für evtl. Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Der Vorstand